

SAINT-ANDRÉ-DE-CORCY Le collège de la Dombes perd une classe et renouvelle ses effectifs

De nouvelles têtes à l'école maternelle



■ 41 professeurs accueilleront les collégiens dès aujourd'hui. Photo Bernard Packier

Rentrée scolaire 2012

Hier, les enseignants du collège de la Dombes étaient au travail. Le principal Marc Feyeux, signalant la perte d'une trentaine d'élèves, souligne que « cette situation est due au fait que les effectifs des écoles primaires du secteur sont en diminution depuis

plusieurs années. Pourtant, le collège a de bons résultats et les demandes de dérogation sont nombreuses ». Une soixantaine de personnes dont 41 professeurs accueilleront les collégiens aujourd'hui. À noter également des difficultés pour établir les plannings car il est impossible de démarrer les cours à 8 heures en raison des transports scolaires. À ce sujet, le

principal en déplore la gratuité qui incite tous les parents à demander la carte d'abonnement alors que 10 % ne sont jamais retirées et que le service coûte 750 euros par enfant. Il y a également de nouvelles arrivées avec M^{me} Laurent-Quaix en histoire géographie, trois stagiaires M^{mes} D'Angheo, Nové et Guilloteau ainsi que M. Mignot, CPE, jusqu'en décembre. ■



■ L'équipe enseignante attend 97 enfants pour cette rentrée. Un chiffre proche de celui de l'année dernière. Photo Bernard Packier

Hier, les enseignants des écoles étaient au travail. À l'école maternelle, la directrice Christine Dumas précisait qu'avec 97 inscrits, les effectifs sont proches de ceux de l'an dernier. À noter, venant d'Oyonnax, l'arrivée de Bérangère Allouche dans l'une des classes de moyens-grands et qui bénéficie par ailleurs du renouvellement complet du mobilier de sa classe. Le poste de psychologue est recréé sur le secteur ; tenu par Nadège Gonzalez, il sera implanté à Trarmoyes. À l'école primaire,

en l'absence du directeur Daniel Marguin retenu par ailleurs, l'équipe enseignante signale l'arrivée de Catherine Deschamps venant de Reyrieux et de Delphine Voisin, affectée auparavant à Bourg, qui prennent en charge une classe de CM1/CM2. Garlonne de Villeneuve, arrivée de Trévoux, s'occupera des CM2. Pendant les vacances, deux classes ont été repeintes, un local pour le matériel a été créé, un chemin élargi et deux cages fixes pour le football ont été installées. ■